

## COMPETICIONES

# El presidente de la federación española de balonmano entra en el comité ejecutivo de la EHF

Francisco Blázquez ha sido elegido integrante de la Federación Europea de Balonmano con un total de 41 votos favorables sobre un total de 44.

Palco23  
26 abr 2021 - 11:00



El balonmano español sigue haciendo historia. Francisco Blázquez, presidente de la Real Federación Española de Balonmano (Rfeb), ha sido elegido integrante del comité ejecutivo de la Federación Europea de Balonmano (EHF por sus siglas en inglés), con un total de 41 votos favorables sobre un total de 44 votos en el congreso 2021 del balonmano europeo celebrado en Viena (Austria).

“España nunca había tenido a este nivel un cargo electo de la EHF; es un éxito más porque nunca un presidente de la Rfeb había estado en el comité ejecutivo de la entidad”, ha señalado el directivo, quien ha apuntado que “estoy tremendamente feliz porque el balonmano nacional sigue ganando peso”.

Bajo el lema *European Handball Future*, el congreso de la EHF aspira a sentar las bases del balonmano europeo para la próxima década. En el congreso, Michael Wiederer, presidente del balonmano continental, ha sido reelegido en su cargo junto a su vicepresidente de finanzas, Henrik La Cour.

## **Michael Wiederer, presidente del balonmano continental, ha sido reelegido en su cargo junto a su vicepresidente de Finanzas, Henrik La Cour**

La Rfebm presentó un presupuesto de 21 millones de euros para 2021 ya que estima que el Mundial femenino, que se celebrará entre el 2 y el 19 de diciembre de este año y que tendrá sede en varias ciudades del país, suponga aumentar sus ingresos en diez millones de euros.

La federación cerró 2020 con unos gastos de entre 10,5 millones y once millones de euros y consiguió equilibrar las cuentas, mientras que en 2019 el presupuesto de ingresos y gastos fue de 13,7 millones de euros. El volumen de negocio de la entidad se redujo en tres millones de euros, pero la Rfebm también logró reducir sus gastos por el mismo valor.

La entidad también ha notado una disminución en cuanto al número de federados y estima que en junio será de entre un 10% y el 15% menor que el año pasado. La federación contaba con poco más de 100.000 federados antes de que estallara la pandemia.